



PASSIONFORTRUTH

WHERE NEW LIFE BEGINS

¡10 Verdades Que El Cristianismo Ha Olvidado!

Parte 1 - Jim Staley 2024

Hola a todos. Jim Staley, Ministerios Pasión por la Verdad, y bienvenidos a esta transmisión. Shabbat Shalom. Si están en cualquier parte del mundo, estamos muy agradecidos de que nos acompañen. Estoy realmente en VIVO, aquí mismo en el Estudio B. Es una hermosa y soleada mañana aquí en las afueras de St. Louis, y dondequiera que se encuentren, desde el otro lado de la nación hasta el otro lado del mar, nos alegramos de que nos acompañen hoy aquí. Hoy vamos a hablar de las 10 razones principales por las que hago lo que hago. Es por qué haces lo que haces o por qué deberías hacer lo que haces. Vamos a discutir todo eso. ¿Qué es la verdad? ¿Por qué necesitamos volver a la verdad? ¿En qué se ha equivocado el cristianismo en los últimos 1.700 años? Vamos a discutirlo mientras nos sumergimos en el tema de hoy. Hoy es la verdad, toda la verdad y nada más que la verdad, y su historia, justo después de esto.

Muy bien, mis amigos, es Jim Staley aquí de nuevo, Ministerios Pasión por la Verdad, y estoy muy agradecido de que vas a tomar unos minutos para escucharme. ¿Quién soy yo? Pero vamos a hablar realmente de lo que es Pasión por la Verdad. Hay tanta gente nueva en este canal. Cientos de miles de personas se han unido este año para seguirnos, y muchos de ellos no saben quiénes somos y qué estamos haciendo. Y lo que vamos a hacer es que voy a darles una historia de por qué la Pasión por la Verdad es tan importante en tu vida. No estoy hablando de un ministerio, estoy hablando de la verdad y de por qué debes tener pasión por ella. Vamos a empezar todo el camino de regreso en las escrituras. Dejemos que la historia nos dicte exactamente por qué estamos haciendo lo que estamos haciendo, dónde nos equivocamos, y qué deberíamos estar haciendo hoy. Después de todo, si quieres ser libre, seguir a Dios con todo tu corazón, mente, alma y fuerza, sólo hay una manera de hacerlo, y es conocer la verdad, y la verdad te hará libre.

Lo que queremos descubrir hoy en este breve programa es, ¿qué es la verdad? Esa antigua pregunta que Pilatos hizo, «¿cuál es la verdad?» Y luego, por supuesto, avanzas 20 siglos, y llegas a una película que dice que no puedes lidiar con la verdad. Creo que es ahí donde estamos con el cristianismo, es que creemos que sabemos la verdad, pero realmente no podemos lidiar con la verdad real, toda la verdad, y nada más que la verdad. ¿Sabes por qué? Porque se mete con nuestra filosofía, no necesariamente con nuestra teología. Se mete con nuestra filosofía de la vida, y cómo queremos vivir nuestra vida, y en última instancia, la vida se ha convertido todo acerca de nosotros, y lo que queremos hacer, cómo queremos vivir, y todas las tradiciones que van junto con eso. No estoy diciendo que las tradiciones sean malas, en absoluto, yo tengo muchas tradiciones en mi vida. Pero lo que queremos hacer es asegurarnos de que esas tradiciones se alinean con la Palabra de Dios.

Así que, Antes de seguir adelante, vamos a sumergirnos en lo que creo que son las 10 verdades principales. Puedes escribirlas, las 10 verdades principales de Pasión por la Verdad, de por qué hacemos lo que hacemos. Estas 10 cosas principales que voy a compartir con ustedes son fundamentales para entender por qué... las raíces cristianas de nuestra fe son tan importantes para nuestra vida. Si no entendemos la historia de cómo la verdad ha evolucionado hoy en día en el cristianismo, y en última instancia, la filosofía 'woke' incluso se ha infiltrado en la Iglesia, pero no lo vemos, o no nos damos cuenta, que esta teología 'woke' progresista, ha estado en la Iglesia desde hace mucho, mucho tiempo. Voy a demostrártelo ahora mismo en este programa. Así que comencemos, Tengo 10 diapositivas aquí, imagínense, sobre 10 verdades de por qué hacemos lo que hacemos. Vamos al PowerPoint. Allá vamos.

Número uno, Dios es verdad. Ahora, sé que suena absolutamente simplista en su forma, pero así de simple es. Comenzamos con la verdad número uno, Dios es la verdad. Deuteronomio 32, verso 4 dice esto,

«Él es la Roca, cuya obra es perfecta, porque todos sus caminos son rectos. Es un Dios de verdad y no hay maldad en él; es justo y recto».

Amén. Eso significa que Él es una roca, podemos confiar en Él, lo que Él dice es verdad, porque ultimadamente Dios es la verdad. Todos en el mundo están buscando la verdad. Si ellos saben que están buscando la verdad o no es una historia diferente, pero ellos están buscando la verdad. Pueden encontrarla en el alcohol, en las relaciones, en la pornografía o en una mezcla, y así es típicamente como la gente encuentra la verdad, toman un poco de aquí de la Biblia, un poco de Buda, un poco de aquí, del alcohol. Obtienen un poco de su pasatiempo. Sea lo que sea, se convierte en su verdad.

La verdad es lo fundamental que más persigues. ¿oiste lo que acabo de decir? La verdad es lo fundamental que más persigues. Esa es tu verdad. Pero cualquiera que sea la verdad, esa debe ser la búsqueda de Dios. Algunos de ustedes necesitan escuchar este mensaje rápido, algunos de ustedes están persiguiendo las Escrituras. Eso no es lo que se nos manda a perseguir. Estudiamos las Escrituras para mostrarnos aprobados, un obrero que usa correctamente la palabra de verdad. Pero Dios es lo principal que debemos perseguir. Él no es una cosa. Él es una persona. Él es una deidad. Es una relación lo que El busca. Así que Si no buscas una relación con El, entonces no estas buscando la verdad.

Puedes tratar de entender el fin de los tiempos, Incluso puedes tratar de descifrar un calendario, tratar de descifrar el griego y el hebreo, el arameo, el latín. Puedes tratar de averiguar la parte japonesa de las Escrituras, si hay uno, no hay. Puedes buscar lo que quieras, pero si no lo buscas a Él, no estas buscando la verdad. Algunos de ustedes que son de mente académica, permítanme retarlos, porque ese soy yo. Necesitamos asegurarnos de que lo perseguimos a Él. Y eso a veces significa que nos sentamos en silencio sin las Escrituras, meditando en El, sentados en Su presencia. Amen.

Juan 14:6 dice esto: **« Jesús le dijo: —Yo soy el camino, la verdad y la vida; nadie viene al Padre sino por mí».**

Esta es una verdad importante porque aquí es donde Jesús, Yeshua en hebreo, dice que Él es la verdad. Entonces, Dios mismo es la verdad y entonces Dios envía a Su Hijo unigénito como representante de Él mismo, el Padre. Y Él se convierte en la verdad. Él se convierte en la perfecta representación de la verdad en el reino de la tierra. Sin Cristo, no hay monitor para entender, digamos, la computadora. Cada uno de nosotros que tiene una computadora ahora mismo, tengo como todo tipo de monitores frente a mí, parece la NASA aquí en mi estudio. Sin los monitores, no hay forma de que yo pueda conocer la información que hay dentro del ordenador, el disco duro. El monitor es una representación directa de lo que hay dentro. El Padre no se ve. El Hijo se ve. Él es el monitor. Él es la representación. Sin Él, no tenemos nada. Esta es una verdad en la que Pasión por la Verdad cree fundamentalmente con todo su corazón, mente, alma y fuerza. Todo dentro de nosotros depende de ese sumo sacerdocio en el orden de Melquisedec para ser el monitor para abrir la cortina para que podamos ir confiadamente, dice Hebreos, podemos ir confiadamente, entrar al Lugar Santísimo. Disculpen, no he tomado mi café esta mañana. Entonces, es en este punto que la segunda verdad es tan importante como la primera. Jesús, Yeshua, es la verdad. ¿ok? De acuerdo.

Ahora, Esa es sólo la primera verdad. La segunda verdad es esta, la Palabra es verdad. O si eres viejo como yo, vuestra palabra es verdad. Si eres de los Reina Valera, ¿verdad? Leamos un par de escrituras que hablan de esto. Juan capítulo 17, verso 17 dice esto, **«Santifícalos en tu verdad: tu palabra es verdad.»**

Ahora mira, sé que esto puede sonar muy básico y fundamental. Cuando llegue más adelante en la línea de tiempo, van a ver por qué estas verdades son tan importantes. Cuando llegues a la Constitución de los Estados Unidos, por qué dice «Estas verdades son evidentes por sí mismas». Desafortunadamente, en nuestra generación de woke, aparentemente ya no son auto-evidentes, razón por la cual necesitamos regresar a lo básico para averiguar qué es auto-evidente. ¿Qué es la verdad? Una vez que encuentras la verdad, todo lo demás se construye sobre ella. ¿ok? Allá vamos. Salmos capítulo 119, versículo 160 dice: **«La suma de tu palabra es verdad, y eterno es todo juicio de tu justicia».**

Cada palabra que Dios dice es verdad. Punto. Ahora, ¿significa eso que no hay discrepancias dentro de las Escrituras debido a las traducciones, debido a las transliteraciones, debido a...el tiempo, que tomó más de 1500 años en tres continentes diferentes en tres idiomas diferentes, 40 autores diferentes, hay algunas discrepancias que son menores, pero no afectan más de 200 temas principales que se encuentran en las Escrituras. Se puede confiar en ella. Por eso, cuando se abren los Rollos del Mar Muerto, se descubre que todo el Libro de Isaías, palabra por palabra, es el mismo que el Libro de Isaías que tenemos hoy. Por lo tanto, se puede confiar en él, ok, sin ninguna duda. La palabra de Dios es la verdad.

Salmos 119:105, me encanta este, dice: **«Lámpara es a mis pies tu palabra y lumbrera a mi camino. ¹⁰⁶ Juré y ratifiqué que guardaré tus justos juicios.»**

Ahora, puse ese último ahí, Salmo 119:106, porque nadie memoriza esa escritura. Todos quieren memorizar, **«Lámpara es a mis pies tu palabra y lumbrera a mi camino.»** pero no quieren ir tan lejos como citar la siguiente escritura que dice, mira, «Tus justos juicios son lo que es importante para mí. Tus mandamientos son lo que es la lámpara a sus pies». Así que fundamentalmente, la palabra es verdad, la verdad número dos en Ministerios Pasión por la Verdad es que creemos que la Palabra de Dios es verdad. Creemos que David es un gran ejemplo en el Salmo 119 de por qué es tan importante y específicamente cuál es esa verdad. Te reto, de 176 versículos en el libro de Salmos, capítulo 119, encuentra un versículo que no esté hablando de los mandamientos de Dios y Sus ordenanzas, Sus decretos y Sus juicios, ¿verdad? Y ganarás ese juego. Pero no lo harás, porque no puedes encontrar un versículo en el Salmo 119, el capítulo más grande de la Biblia, el capítulo más largo de la Biblia, debería decir, cada versículo está hablando del poder de la Palabra de Dios, la ley de Dios, los mandamientos de Dios, la ordenanza de Dios. En lo que medita día y noche. Es algo que hemos perdido en el

cristianismo, y voy a mostrarles por qué a medida que avanzamos a través de estas verdades. ¿ok?

Ok. Avancemos a través de esto y pasemos al... punto número tres. Toda la Biblia es la Palabra de Dios. Ahora, puede que tu estes pensando, «vamos, Jim, esto no es una obviedad». No, no, no. Es una obviedad, mis amigos, porque la teología woke que ha llegado a la iglesia en los últimos 1700 años ha cambiado las definiciones de la Palabra de Dios. Ellos usan la Palabra de Dios cuando es conveniente decir lo que creemos es esto, pero entonces no creemos esto por aquí, anulando así la misma cosa en la que ellos dicen que creen. No puedes decir que crees que la Palabra de Dios es toda la Biblia y luego no creer en toda la Biblia. No puedes, eso es un oxímoron. Es paradójicamente imposible. No puedes hablar por los dos lados de tu boca. Es como agua salada y agua dulce viviendo juntas.

Es como si un tiburón y un bagre trabajaran juntos. No funcionan. Nunca va a funcionar, ¿verdad? Esa relación simplemente no va a funcionar, ¿ok? O una orca, una ballena asesina, haciéndose mejor amiga de una foca. Así no funciona la naturaleza. De la misma manera, no se puede decir que la Palabra de Dios es el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento, y luego no creer lo que Dios dijo en la parte delantera del libro. Así que vamos a hablar de eso. Una creencia fundamental aquí en Pasión por la Verdad es que creemos que toda la Biblia es la palabra de verdad, es la Palabra de Dios. Cada palabra. Cada palabra. ¿Puedo decirlo una vez más? Cada palabra. ok

Déjame encontrar una escritura en el Nuevo Testamento que pruebe que lo que acabo de decir es verdad. Vamos a... dejemos que Pablo hable aquí por un segundo. Esta es una escritura fenomenal. Si no conoces esta escritura, y estás en la misma rama de fe que yo, que toda la Biblia es verdad de principio a fin, entonces 2 Timoteo 3:16 es tu mejor amigo. Aquí está. ***“Toda la Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia».***

Permítanme leer eso de nuevo lentamente. Para aquellos de ustedes que son nuevos en este ministerio queriendo saber en que cree este ministerio, se puede poner todo realmente en este verso. Escuchen cuidadosamente. Toda la Escritura. Deténganse. Justo ahí. Este es un punto importante a señalar. En los tiempos del Nuevo Testamento, cuando esto fue escrito, cuando Segunda de Timoteo fue escrita, no había Nuevo Testamento. Es muy importante que recordemos eso, y a menudo lo olvidamos. Porque nosotros, siglo 21, 20 siglos después, miramos hacia atrás y decimos, ok, esto es Escritura, así que asumimos que ellos creen que esto es Escritura. Pero las Escrituras en el Nuevo Testamento, todas estas cartas que fueron escritas,

dos tercios de ellas, por el Apóstol Pablo, a las primeras congregaciones en el primer siglo, ninguno de ellos consideró esas cartas Escritura. No sería hasta cientos de años después que el Nuevo Testamento sería canonizado como cartas inspiradas por Dios mismo. Ahora resulta que yo creo 100% en eso, estoy absolutamente de acuerdo, son consideradas Escritura. Las Escrituras son inspiradas por Dios, escritas por Dios con la pluma del hombre, 100%. Pero en el tiempo que esto fue escrito, la palabra Escritura no significaba Segunda Timoteo. No había una segunda Timoteo. Esta era la segunda carta, ¿verdad? Esta era una carta a Timoteo. Así que cuando él dice «toda la Escritura», la definición de Escritura en ese período de tiempo era el Antiguo Testamento.

Ahora miren, damas y caballeros, esto va a confundir a mucha gente sin lugar a dudas. Toda tu teología se tuerce cuando descubres como cristiano que segunda de Timoteo 3:16 está hablando de toda la Biblia, está hablando de todo el Antiguo Testamento, específicamente. Porque dice el Antiguo Testamento. Si tu leyeras esto hoy de la manera que Pablo lo quiso decir, se leería de esta manera, todo el Tanakh, todo el Antiguo Testamento es dado por inspiración de Dios y es útil para la doctrina. El Antiguo Testamento es útil para reprender, es útil para corregir, es útil para instruir en justicia. ¿Cuándo fue la última vez, damas y caballeros, que escucharon a un pastor, un obispo, un sacerdote, un diácono, un maestro de escuela dominical enseñar que el Antiguo Testamento es la piedra fundamental de toda doctrina? Dejen eso por un minuto.

No podemos creer que el Antiguo Testamento son sólo historias, solo para hacer libritos que nuestros hijos puedan colorear, cuando van a la escuela dominical, ¿verdad? El Antiguo Testamento no fue concebido para eso. Pablo se revolcaría en su tumba al pensar que literalmente hemos tomado los 39 libros completos, la fundación de toda la menorah, toda la luz y la palabra de Dios, y la hemos puesto a un lado y le hemos puesto un lindo vestido y hemos dicho, sientate ahí como un perro, un pony en la ventana, ¿verdad? o como sea ese dicho que estoy tratando de decir, mira a ese perrito en la ventana, creo que es así como va. Sólo lo vistes, lo sientas ahí y que se vea bonito, ¿ok? Como diciendo eras importante, fuiste importante, estuviste vivo en un momento, pero ahora te estamos congelando en el tiempo, y queremos que solo seas una buena y apropiada pequeña estatua que podamos decir que tuvo su lugar en el tiempo. Pero ahora la palabra viva de Dios, también conocida como teología cristiana, Nuevo Testamento, es la bella princesa que retoza en el bosque con su varita mágica y los dones del Espíritu Santo, y ya no necesitamos a la contraparte, ok, que está aquí, congelada en el tiempo.

Lo que vengo a decirte es que Dios está calentando el mundo teológico cristiano, y esa estatua está a punto de derretirse. En la teología bíblica, Ezequiel capítulo 37, los huesos de José están a punto de cobrar vida. Esos huesos que estamos mirando y diciendo que ya no son importantes, van a cobrar vida, y ese va a ser el último punto. Entonces, quédense para el punto número 10, porque el número 10 va a ser el punto más importante de la verdad que yo puedo decir que yo posiblemente creo, que este ministerio cree, que ustedes creerán, que el Espíritu Santo está haciendo. Quédate para el punto número 10.

Entonces, toda la escritura es dada por inspiración de Dios, punto. Esa es una verdad fundamental en Pasión por la Verdad, Número tres, toda la Biblia es la palabra de Dios, y nosotros lo creemos. Eso significa que, si crees algo en terminología hebrea, lo haces. No crees algo intelectualmente. Eso es una filosofía griega. En hebreo, creer es shema, es escuchar, y es obedecer. Cuando mis hijas eran pequeñas, y yo quería que hicieran algo, y les decía, ya sabes, «Selah, necesito que hagas esto,» ya sabes, «blah, blah, blah, blah, blah,» shema. Eso era todo lo que tenía que decir, «shema». Con Shema, ellas entendían, escuchar y obedecer. Ahora, en sus pequeñas mentes, quizá había un tercer punto de escuchar y obedecer o ya veras, ¿ok? Y tal vez fue el ya veras que causó que se movieran. Pero shema, quería enseñar a mis hijas que es importante. Escuchamos y obedecemos. No sólo oímos. No sólo oímos y decimos, sí, papá. No, lo hacemos, ¿verdad? Yo enseñé a mis hijas que lo que hacemos como creyentes es importante. Hacemos lo que creemos. Si crees que tu fe es operada por tus obras, entonces entenderás que tus obras son muy importantes. Tu salvación no está basada en tus obras, pero tus obras están basadas en tu salvación. ¿Escuchaste lo que dije? Tú salvación no está basada en tus obras, pero tus obras ciertamente están basadas en tu salvación. Como operas en tu vida determina o respalda el nivel de tu fe. Por eso Santiago dice: «Muéstrame tu fe sin obras, y yo te mostraré mi fe por lo que hago», ¿ok? Al cristianismo le vendrían bien mucha más acción, ¿verdad? Y mucho menos simplemente sentarse en los bancos y hablar y creer, ¿ok? Muy bien, sigamos adelante. Hemos cubierto todo lo que había de este punto.

Número cuatro, la iglesia primitiva era judía. La cuarta creencia aquí en Pasión por la Verdad, en la línea de tiempo de la verdad, es crítica para un cristiano creyente en la Biblia que dice: «Creo que Jesús es el Cristo, el Mesías, creo que Dios lo resucitó de entre los muertos. Soy salvo basado en ese conocimiento y por fe». Eso es estupendo. Pero es muy importante que sepas, si vas a interpretar las escrituras correctamente, que la iglesia primitiva era judía. Prácticamente toda la iglesia primitiva del primer siglo estaba formada por creyentes judíos que practicaban su fe desde esa perspectiva y dentro del marco del judaísmo del primer siglo. Nunca pensaron ni por un segundo que ya no eran judíos o que ya no necesitaban seguir la ley eterna de Dios, punto.

Esa es una verdad fundamental, que es importante que cada creyente entienda y sepa, que los creyentes del primer siglo eran judíos. Simplemente no hay discusión. No hay discusión académica. No hay ningún debate teológico. Es un hecho histórico. La razón por la que este hecho es tan importante es porque cuando leemos las escrituras, tendemos a leer las escrituras desde nuestra mentalidad greco-romana del siglo XXI, nuestra mentalidad greco-romana occidental. Y eso significa que vas a estar sesgado basado en cualquiera que sea tu trasfondo denominacional. Entonces, si eres Bautista, vas a ser parcial en el campo Bautista. Si eres luterano, vas a ser parcial en la inclinación teológica del luterano, y así sucesivamente.

Lo que tenemos que hacer es despojarnos de nuestra construcción teológica actual y deconstruir todo el camino más allá del protestantismo, la protesta de 1511, más allá del catolicismo y la iglesia romana de los siglos III y IV, y todo el camino de vuelta más allá incluso de los padres de la iglesia que eran gentiles tratando de encontrar su camino. Ciertamente amaban a Dios, no me cabe duda, pero estamos divorciados de sus raíces cristianas que se encontraban en el judaísmo. Tenemos que volver al primer siglo y descubrir que creían estos tipos antes de que la iglesia romana tomara el control. ¿Qué creían cuando escribieron estas cosas? ok. Si quieres entender una biografía, necesitas entender lo que esa persona creía. ¿De dónde venían? ¿Cuál era su trasfondo? ¿Cómo crecieron? ¿Cuál era el contexto de su vida? ¿Cuál era su sistema de creencias antes de conocer a Cristo? Porque todo desde ese momento en adelante va a ser dictado por su sistema de creencias. Ok. Nadie puede evitarlo. Así es como se interpreta la Biblia correctamente. Averigüen lo que el autor creía primero, sepárense de todos sus prejuicios y digan ¿qué creían ellos?

Como acabo de mostrarles en Segunda de Timoteo 3:16, cuando Pablo hace esa declaración, «toda la Escritura», su sistema de creencias es que las Escrituras son lo que llamamos el Antiguo Testamento, lo que él llamó simplemente las Escrituras. ok. Y saber eso te ayuda radicalmente a entender el Nuevo Testamento. Ok. Que el fundamento judío del cristianismo es de donde sacamos la cosmovisión judeocristiana, ¿cierto? Y como el cristianismo viene de un trasfondo judío, debemos interpretar las Escrituras desde el trasfondo judío, no desde el trasfondo cristiano. El trasfondo cristiano vino mucho después y evolucionó en los últimos 1800 años, no podemos hacer eso. Tenemos que empezar con el trasfondo judío. Ok, de aquí es donde todo se desvía.

Muy bien. Estás listo para el número cinco?. Quizá esto será un shock para algunos de ustedes que son nuevos en este ministerio. Número cinco, aquí vamos. Los gentiles... escucha esto, los

gentiles se reunían en sinagogas. Así es, lo hacían. Cuando los Gentiles... empezaron a ser salvos, todos ellos se reunían en las sinagogas con los Judíos en Shabbat, que es simplemente el Hebreo para el Sábado en el séptimo día. Recuerden que cuando Dios descansó en el jardín en el séptimo día, no en el tercer día o el sexto o el primer día. Y no, no soy un Adventista del Séptimo Día, ni por imaginación, es sólo que se leer. No tengo la educación más alta, tengo una maestría, trabajando en mi doctorado. No pretendo ser el más listo, pero incluso en inglés, está claro que Dios descansó el séptimo día y que ese era el Shabbat. Y se reunían entre ellos, me refieren a los cristianos, es decir los que creían en Cristo, que eran los judíos, una secta del judaísmo. Es importante también que sepamos que el cristianismo era una secta del judaísmo en el primer siglo, y se reunían en Shabbat con los judíos en la sinagoga. Y después, esa noche, la noche del sábado, se reunían en las casas porque ahora todos los que se reúnen en las casas, son todos creyentes en Cristo, ok. Aquí es donde tenemos el servicio de la iglesia primitiva.

Entonces, veámoslo juntos, vamos a Hechos capítulo 20. y, Este va a ser un punto crítico aquí. Si nos vamos a Hechos capítulo 20, vas a ver algo aquí.

Quiero mostrarles en Hechos capítulo 20, verso 7, de donde vino todo lo de la iglesia dominical y porque lo entendimos mal. Ok. En primer lugar, es importante para mí decirles que, en la cultura judía, las raíces cristianas originales de nuestra fe, ok, francamente, somos judíos. Y recuerdo que mi madre me dijo que cuando se enteró de que Jesús era judío, casi se desmaya. Ella creció como una buena católica, nunca en su sano juicio pensó que Jesús era judío. Ok, y, tal vez hay alguien por ahí que no lo sabe, pero Jesús era judío. Él era o estaba dentro de la casa de Judá en el primer siglo.

Ahora, ¿por qué es esto tan importante? Porque dentro del judaísmo, ellos guardaban la ley de Dios perfectamente, o por lo menos lo intentaban, y a veces la ahogaban con todas las tradiciones, pero creían en el cuarto mandamiento, que es acuérdate del día de reposo y santifícalo, y el día de reposo era un sábado, el séptimo día de la semana. En los tiempos bíblicos, los días iban del atardecer al atardecer, ok. Cuando el sol se ponía aproximadamente a las 6 PM, ahí comenzaba el día siguiente. El viernes por la noche comenzaba el Shabbat, y continuaba hasta el sábado por la noche al final del día cuando el sol se ponía, ese era el Shabbat. El primer día de la semana comenzaba el sábado a la puesta del sol. Esto es crítico. Si no han visto mi serie del Sábado, creo que tengo una serie de cuatro partes sobre ello. Lo pondremos en la descripción y podrán verlo. Repasa todos los mitos, todo lo que hay, todas los detalles, para mostrar de qué se trata el Sábado, qué se supone que hagamos. Y así sucesivamente.

Es realmente importante que sepamos que, en el primer siglo, el Shabbat comenzaba el viernes por la noche. Sabemos eso incluso por Josefo, Josefo nos dice esto sobre los judíos en el primer siglo, siendo el un historiador judío del primer siglo, que el Shabbat comenzaba el Viernes por la noche y terminaba el Sábado por la noche, el Domingo comenzaba el Sábado por la noche. ¿Por qué es tan importante? Mira esto. Volvamos a la Biblia. Dice esto en el versículo 7,

«⁷ El primer día de la semana, reunidos los discípulos para partir el pan, Pablo que tenía que salir al día siguiente, les enseñaba, y alargó el discurso hasta la medianoche. ⁸ Había muchas lámparas en el aposento alto donde se hallaban reunidos. ⁹ Un joven llamado Eutico estaba sentado en la ventana, y rendido de un sueño profundo...

Ok, Al parecer, Pablo era como yo, podía hablar eternamente. Así que, para aquellos de ustedes que a veces se aburren de mi hablando... ¡miren esto! aparentemente Pablo tenía el mismo problema. Eutico se quedó dormido. Le gano el sueño y mientras Pablo seguía hablando ... **cayó del tercer piso abajo, y fue levantado muerto».**

De la ventana del tercer piso, Eutico, si te has quedado dormido, no te sientes en la ventana del tercer piso por el amor de Dios.

"¹⁰ Entonces descendió Pablo y se echó sobre él, y abrazándolo, dijo: —No os alarméis, pues está vivo. ¹¹ Después de haber subido, partió el pan, lo comió y siguió hablando hasta el alba; y luego se fue"

Pablo no entendió nada. Un tipo se muere en su guardia por hablar demasiado, lo vuelve a levantar, lo resucita de entre los muertos, le dan un poco de pan, y siguen hasta el amanecer. Ese es un tipo, señoras y señores, que puede hablar. Así que, si mi esposa está viendo esto, cariño, no soy el único que puede hablar durante mucho tiempo. Ok.

¿Por qué menciono esto? Si regresas aquí arriba, es crítico ver que, en el primer día de la semana, fueron a partir el pan y Pablo hablo hasta la medianoche. Ahora, porque esto es tan importante, es porque no puede ser la iglesia del domingo por la mañana porque cuando Pablo estaba hablando, Eutico se duermio a medianoche.

No es la medianoche del domingo. Lo sabemos porque las Escrituras anteriores hablan de él viniendo después de los días de los panes sin levadura, y él comienza su conversación el primer día de la semana. Sabemos por la historia que iban a la sinagoga por la mañana. Permanecían allí la mayor parte del día. Y luego los cristianos iban a las casas individuales esa noche y partían el pan juntos. Ok. Así que, esta es la noche del Shabbat, esto es después del Shabbat cerca del final del Shabbat, los cristianos se están reuniendo, entonces una especie de líder como Pablo

predicaría en esa noche del sábado, la noche del sábado comenzaba el domingo, y ahí es donde todo salió mal.

La iglesia primitiva empezaba el sábado, reuniéndose en una sinagoga por la tarde, se reunían en las casas el sábado por la noche, y entonces porque estamos tan divorciados de nuestras raíces cristianas y porque no entendemos el trasfondo hebraico de nuestra fe, estamos pensando que el primer día de la semana, «oh, debe ser domingo por la mañana porque tenemos iglesia el domingo por la mañana». No, eso es proyectarse en las Escrituras, o en términos teológicos se le llama eiségesis, estás leyendo en las Escrituras lo que ya creemos, en lugar de extraer exegéticamente de las Escrituras lo que el autor quiso decir. Históricamente se reunieron el sábado por la noche, y fue... hasta el domingo por la mañana en este pasaje en particular y después Pablo se va. ¿Por qué se va el domingo? Porque la semana religiosa ha terminado, el domingo es el primer día de la semana para los judíos. Se vuelve al trabajo y punto. Así es como funcionaba. Eran los romanos los que tenían su “entre comillas” iglesia el domingo, porque era el día del sol. Ese era su día de adoración al dios sol. Vamos a llegar a eso un poco. Bien...

Es importante entender el número cinco, los gentiles se reunían en las sinagogas. Estaban todos juntos. Tengo un par de escrituras más que es importante que las veas antes de que sigamos. Se que tenemos que apurarnos porque estoy un poco atrasado. Pero Hechos 15:20 verso 21 dice esto,

«20 sino que se les escriba que se aparten de las contaminaciones de los ídolos, de fornicación, de ahogado y de sangre, ²¹ porque Moisés desde tiempos antiguos tiene en cada ciudad quien lo predique en las sinagogas, donde es leído cada sábado.»

¿Oíste lo que dice? Cada semana. Así que este es el pasaje más famoso en el libro de los hechos en la cristiandad que extraemos, que son las cuatro cosas que los gentiles tienen que hacer. ¿Cuáles son? Lo leeremos de nuevo una vez más capítulo 15 versículo 20

«se les escriba que se aparten de las contaminaciones de los ídolos, de fornicación, de ahogado y de sangre» ahora detente. Si retrocedemos todo el capítulo 15, vas a descubrir que todo esto no es acerca de la vida cristiana, es acerca de la salvaciones trata de lo que se necesita para ser salvo. La palabra que usaron fue “justificado”. *De acuerdo a la palabra...* ¿qué se necesita para ser justificado? ¿Pueden los gentiles ser justificados ante Dios? ¿Pueden ser salvos? Y... Santiago finalmente se levanta después de escuchar toda la evidencia, él es el ‘Nasi’, el presidente de la iglesia mesiánica primitiva en Jerusalén, y toma la decisión final. Él dice esto, «ellos pueden ser salvados, pero no pueden ser enajenados con cosas contaminadas por ídolos.

Tienen que abstenerse de inmoralidad sexual, de cosas estranguladas y de sangre". En otras palabras, pueden ser salvos, pero no pueden hacer estas cosas y mantener la comunión. Ok.

Y luego el hace esta increíble declaración enigmática que el 99.9% de los Cristianos pasan por alto, nosotros la hemos pasado por alto por 1700 años, nuestros pastores nunca la enseñan. Ellos siempre se detienen en el verso 20, pero el verso 21 dice esto,

«²¹ porque Moisés desde tiempos antiguos tiene en cada ciudad quien lo predique en las sinagogas, donde es leído cada sábado «

¿Qué está diciendo? Está diciendo, «estas son las cuatro cosas que no pueden hacer, pero aprenderán el resto de la Torá en la sinagoga cada Shabbat». Justo ahí. Tenemos la regla de que a los Gentiles se les ordena reunirse en la sinagoga cada Shabbat.

Ahora, tu puede decir o tus amigos pueden decir todo el día que no tenemos que guardar el Shabbat. Entonces por qué rayos, Santiago, el presidente de toda la iglesia, a la cual Pablo mismo se somete, Santiago está haciendo un mandamiento de que cada gentil que viene a la fe que cree que Yeshua es el Cristo debe ir a la iglesia el Sábado, en el Shabbat y ahí van a aprender el resto de Moisés, que es solo una expresión idiomática, refiriéndose a la Tora, el manual de instrucción. Lo que Pablo dice en Segunda de Timoteo es las Escrituras, ahí van a aprender el resto.

Sería como si hoy, alguien que entra en una iglesia, y es homosexual y digamos que es fumador. El pastor dice, «mira, el acaban de dar su vida a Cristo. Solo hay una cosa que no puede hacer, no puede continuar en su homosexualidad. Punto. No pueden hacer eso y seguir teniendo comunión aquí.

Ya aprenderán, ok, dale un poco de gracia con el fumar. Va a tomar más tiempo deshacerse de eso, y ya aprendera el resto de las reglas, cuando venga a la iglesia todos los domingos «. No está diciendo que «mira, no pueden continuar en la homosexualidad, y no pueden fumar y esas son las únicas dos cosas que no pueden hacer”. No, claro que no, eso ni siquiera es lógico. El pastor está diciendo, «mira, estas son las cosas que no pueden hacer y mantener conexión aquí, no puede involucrarse en fornicación u homosexualidad. El resto, Dios trabajará con el tiempo”. Ok y lo mismo está pasando aquí, excepto que Santiago le está diciendo a su audiencia y le está diciendo a toda la comunidad gentil y a cada pastor gentil que habría desde entonces hasta ahora, que necesitas estar yendo a la congregación y aprendiendo la Tora cada Sábado. Nunca estuvo en la mente de Santiago que el Shabbat fuera a ser cambiado, que los Cristianos dejaran de conectarse con sus contrapartes Judías.

¿Sabes por qué los cristianos están tan encaprichados con Israel y con el pueblo judío, y por qué somos prácticamente el único grupo de personas en el mundo que ama al pueblo judío, o se supone que lo amamos, y por qué sentimos esta conexión con Israel, la patria, y ayudamos a conectar y proteger a los judíos? Ahora mismo estamos viviendo un infierno en Oriente Medio y parece que no paran de surgir guerras constantes. Quién sabe lo que nos depara el futuro, salvo que los profetas dicen que están a punto de ocurrir muchas cosas malas. Pero, ¿por qué sentimos esta conexión? Aquí esta! Porque nuestras raíces están fundadas dentro de Israel. No puedes divorciarte de esos dos. En el momento en que te divorcias, ok, de las raíces de donde proviene todo el tejido de tu fe, comienzas una nueva religión. Cambias el poder por una posición. Lo cambias de relación a religión. Cambias la intención de Dios por la invención del hombre. Y ahí no es donde queremos estar, damas y caballeros. Queremos estar en el poder de Dios. Queremos estar en la posición donde abrazamos completamente nuestra herencia, y les digo, nuestra herencia ha sido robada.

Ok. Bueno, tengo cinco puntos más a los que llegar, pero no vamos a llegar a ellos hoy. Tendrán que permanecer sintonizados hasta la próxima semana, iré a través de los últimos cinco. Pero estoy aquí para decirte, que no quieres perderte la segunda parte de esto. Porque es la segunda parte que va a través de la historia de donde nos equivocamos desde el edicto que Santiago habla, que tenemos que estar involucrados con el manual de instrucciones cada Shabbat, y cómo se cambió al domingo, sin el manual de instrucciones, las Escrituras ya no son el Antiguo Testamento, y cómo toda la teología romana y el panteón incluso se coló en nuestra teología y ha cambiado radicalmente el poder de Dios que se suponía que estaba allí en Hechos capítulo 2. Cuando el Espíritu Santo descendió, la gente empezó a hablar en lenguas extranjeras y miles de personas se salvaron en un día, ¿dónde está ese poder, damas y caballeros? Les digo que sigue ahí. Yo lo experimento todo el tiempo, aquellos que están cerca de nosotros lo experimentan. Porque el poder se encuentra en el Espíritu y en la verdad. Pero hasta que regreses y descubras cual es la verdad. Nunca serás liberado de la mentira. Lo que significa que siempre tendrás una jurisdicción del enemigo en tu vida en algún grado. Y la verdad será restringida. El poder será restringido, y el Espíritu será restringido en tu vida.

De lo que se trata, damas y caballeros, si son nuevos en este canal, es de tomar las tuberías antiguas que Dios nos ha dado, que fluyen de Su trono, un agua pura que había sido cortada por la iglesia romana y finalmente por el enemigo mismo, y tomar esas tuberías que solían ser así, ahora que son así, y apenas estamos recibiendo unas gotas, y poner esas tuberías de nuevo juntas hasta donde la plenitud del poder de Dios se muestre de nuevo. No debería ser una anomalía. No debería haber un video que se haga viral porque alguien se levantó de una silla de

ruedas. Debería ser todo el tiempo que Dios está dando palabras proféticas, visiones, palabras de conocimiento, matrimonios son sanados, niños siguiendo a Dios. ¿Por qué no está sucediendo? La generación Joshua ha sido robada por el enemigo. Y les digo que es debido a esta línea de tiempo de la que estamos hablando, de la que vamos a hablar y terminar la próxima semana.

Así que, amigos míos. Muchas gracias por pasar su tiempo conmigo. Estoy muy agradecido de que ustedes han tomado su tiempo. No olviden suscribirse a este canal y difundir este vídeo. Es el mayor cumplido que pueden hacernos. Es simplemente eso, compartir este vídeo. No seas solo un receptor, sé un dador. Hazte un favor y asóciate con nosotros en todos los sentidos. Por favor, ora por nosotros. El enemigo nos persigue constantemente. y Si tu no estás dando generosamente en alguna parte a algún ministerio para aumentar el reino de Dios, por favor considera asociarte con nosotros financieramente. Ve a passionfortruth.com y se parte de esta emocionante ola de llevar este mensaje y ponerlo alrededor del mundo. Estamos apoyando a nuestros 35 pastores en la India, un orfanato. Estamos traduciendo estos mensajes a múltiples idiomas en todo el mundo y necesitamos tu ayuda para hacerlo.

Soy Jim Staley. oro para que Dios te bendiga, y te guarde, haga resplandecer Su rostro sobre ti, y oro para que al final de tu día no sólo tengas shalom, sino que tengas el Espíritu y la verdad, el poder de Dios fluyendo por tus venas. Eso sanará y tocará todo a tu alrededor. Muy bien, mis amigos, hasta la próxima semana, soy Jim Staley y los veré en el próximo video. Gracias, mis amigos, y que tengan un gran día.

Ministerios Pasión por la Verdad

P.O. Box 365 ❖ 5323 Highway N
Cottleville, MO 63338-9998
Correo: info@passionfortruth.com
❖ www.passionfortruth.com ❖